
 

 

 

 

 

   REQUERIMENTO N.º 117, DE 02 DE JUNHO DE 2.017. 
 

MARIA ADRIANA BARBOSA DE OLIVEIRA GOMES, 
VEREADORA À CÂMARA MUNICIPAL DE GUAÍRA, USANDO DAS ATRIBUIÇÕES 
LEGAIS QUE LHE SÃO CONFERIDAS, VEM REQUERER O SEGUINTE:  
 
   REQUEIRO à Mesa, independente deliberação do Plenário, na 
forma regimental, a realização de transmissão ao vivo pela internet das sessões 
públicas de licitações realizadas pela Câmara Municipal 
 

Justificativa - Tal pedido se justifica tendo em vista a ampliação da eficiência 
necessária para a devida implementação do Princípio Constitucional da 
Publicidade e Transparência, permitindo que todos os munícipes interessados 
acompanhem os certames licitatórios realizados pelo Legislativo Municipal. 

 
 

Nestes Termos.  
Pede deferimento.  

 
Sala Cap. José Custódio de Léllis e Silva, 02 de junho de 2017. 

 
 
 
 

 
 

MARIA ADRIANA BARBOSA DE OLIVEIRA GOMES  
Vereadora 


